
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期学級委員のみなさんです。よろしくお願いします！ 

組 名前・意気込み 

１ 

＜榊原 大登さん＞ 
僕は、今回後期学級委員になりました。学級委員

になるのは２回目なので、どのような仕事をすればい

いのかわかっているから、やるべきことをしっかり、早

く、丁寧にこなし、前期よりもさらにより良いクラスに

していきたいです。 

＜松本 美心さん＞ 
 私は、後期運営委員として１年生や前期のときより

も、２年生をさらに「愛される学年」にしていきたいと

思います。そのために、挨拶の徹底や正しい敬語の

使い方などについても指導していきたいと思います。

よろしくお願いします。 

２ 

＜酒井 凰虎さん＞ 
 僕は今回が初めての学級委員ですが、前期の琢海

さんのように、クラスのために自分のできることを探

し、実行できるような学級委員になりたいと思いま

す。しかし、不安などもあります。だから、クラスの友達

と協力して良いクラスにしたいと思います。よろしくお

願いします。 

＜加藤 真衣さん＞ 
 私は今回初めて学級委員となり、不安なことがたく

さんありますが、明るくメリハリのあるクラスにしてい

けるよう努力したいと思います。今の自分にできるこ

とを探し、考え、みんなから頼ってもらえるような学級

委員になりたいです。そして、みんなと楽しく生活して

いきたいです。よろしくお願いします。 

３ 

＜南 大和さん＞ 
 後期学級委員になりました。僕は、挨拶などの礼儀

ができるクラス、自分も周りの人も大切にできるクラ

スにしていきます。初めてのことでわからないことが

あると思うけれど、クラスのために、学年のために努

力します。 

＜溝上 明璃さん＞ 
 私のクラスは仲がいいので、男女気軽に話せること

がいいところだと思います。しかし、提出物を忘れた

り給食の支度が遅くなったりします。だから、その弱

いところを直せるように、自分が率先して声を掛けて

いきたいと思います。 

４ 

＜齋藤 壮汰さん＞ 
 僕は学級委員として、自分のクラスの良いところを

たくさん発見し、良い雰囲気を作っていきたいです。

クラスの目標「for you，for me」な人たちがいっぱ

いな団結力のあるクラスになれたらいいなと思いま

す。よろしくお願いします。 

＜大𣘺 玲雨さん＞ 
 前期では、学級目標の「for you，for me」に基づ
き、自分のために、人のために行動することができた
でしょうか。また、学年目標の「愛される学年」にはど
のくらい近づけたでしょうか。それぞれの目標を達成
できるようにこれからもがんばっていきましょう。今年
度は少し遅れたスタートとなりましたが、最後に最高
の形で終われるように笑顔笑顔あふれる素敵なクラ
スを一緒に作っていきましょう。 
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体育大会の準備期間から当日にかけ、本当に気持ちよく行動してくれた２年生のみなさんと担任

の先生方に感謝！学年僥倖前の最終確認では、みんなビシッと話を聞き、爽やかな返事・挨拶・行

動をばっちり実行してくれました‼とても素敵でした。ありがとう‼ 

そして、保護者の皆様や地域の皆様の御指導・御協力により、参加生徒は全員安全に活動するこ

とができました。ありがとうございました。 

体育大会の様子は学年通

信でも紹介致しますが、豊

田中学校のホームページに

も、１週間程 

かけてアップ 

される予定です。 

ぜひご覧になっ 

てください。 

 

 

 

☆体育大会★快晴☆ 
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朝…準備万端！わくわく♪ 
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発見！ヒーロー★ヒロイン 
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